



らんぼく

だれもが笑顔で安心して通い続けられる学校
室蘭市立蘭北小学校 学校だより

<学校教育目標>

- 学び合う子
 - なかよくする子
 - 元気な子
- 学校だより第7号
R5.9.28

優しさの連鎖 校長 小野由美子

9月中旬、学校に郵便物が届きました。それは、蘭北小5年生の優衣さん宛でした。中には、筆で書かれた手紙と、ひと針ひと針、心を込めて縫われた刺し子模様の素敵な布巾が入っていました。

よいことしましたね 優衣さんは 心やさしいね
私 92才のばあさん
この布巾は 50年も前から縫っており 何かの役にたつかなと
この頃は 日鋼病院とガンにたずさわる所に
150枚ほど届けています
まだまだ 届けたい所があります
暑い日が続きますが体調に気をつけてね

手紙の女性は、優衣さんが掲載された室蘭民報の記事を読み、蘭北小の住所を調べ、わざわざ送ってくださったのです。

優衣さんは、夏休みに「ヘアドネーション」に協力。お母さんの言葉をきっかけに関心をもち、さらに図書館で、白血病になってしまった女の子の本を読み協力を決意したとのこと。病気や事故で頭髪に悩みを抱える子どものための医療用ウィッグ(かつら)を作るため、自分の髪を31cmカットし提供。「少しでも力になれば」という優衣さんの強い願いと行動が掲載されている記事でした。



1年生から感謝の気持ちを表す絵画

92才の女性は、そんな優衣さんの優しさをしっかりと受け止めてくださったのです。私は、優衣さんと92才の女性から、大切なことに改めて気付かされました。それは、「思っているだけではなく、何か(誰か)のために行動することで、優しさの連鎖が生み出されていく」ということです。毎日の生活の中で、一人一人の心がけにより、私たちが優しさの連鎖を生み出していきたいものです。

銀メダリストから学ぶ

8月25日(金)、車いすバスケットボールパラリンピック銀メダリストの4名の選手が来校しました。まずは、車いすに乗っての練習風景を見せてもらいました。車いすに乗って、ものすごいスピードで動き、素早いターン。そして、正確なシュート。シュートが決まるたびに、子どもからは大歓声と拍手が沸き起こりました。メダリストから様々なことを学ぶことができました。



予告なしの避難訓練

13日(水)中休みに予告なしの避難訓練が行われました。放送で出火場所を聞き、自分で判断してグラウンドに避難します。指示に従うことも大切ですが、自分で考えて避難することも重要です。

いつ、どこで、どんな災害にあうのかわかりません。子どもには、自分で考えて行動できる力を身に付けさせたいものです。



日	曜	10月の主な行事
1	日	
2	月	1・4年プール
3	火	B日課 児童委員会後期①
4	水	防犯教室(1・2年)
5	木	クラブ③(3年生見学)アリーナ開放停止(~23日)
6	金	B日課 学習発表会特別日課開始
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	B日課
11	水	三計測(1・2年)
12	木	三計測(5・6年)
13	金	三計測(3・4年)
14	土	
15	日	
16	月	二計測(欠席者)
17	火	B日課
18	水	
19	木	学習発表会児童公開 2・3・4・6年弁当持参日
20	金	
21	土	学習発表会一般公開
22	日	
23	月	振替休業日
24	火	B日課 読書週間(~11月まで)
25	水	全校朝会(後期委員会任命式)
26	木	クラブ(最終)
27	金	B日課
28	土	小中弁論大会
29	日	
30	月	
31	火	B日課

貴重な経験 仲間と共に歩んだ修学旅行

5日(火)、6日(水)の二日間に実施された修学旅行が天候にも恵まれ、無事終了しました。たくさんの思い出と学びがあった最高の修学旅行でした。



離任のお知らせ

9月30日をもって、体調不良のために、きらめき2担任の込山哲也教諭が退職いたします。

きらめき2は、吉川晶教諭が担任となりますので、お知らせいたします。



<お知らせ>

○9月上旬に新しい教科書を配付しましたが、今年度は使用せずに来年度使用するものもあります。以下の教科書は来年度も使用しますのでご家庭で保管しておいてください。

- ◆1年生 「せいかつ(下)」「ずがこうさく1・2(下)」
- ◆3年生「図画工作3・4(下)」
- ◆5年生 「図画工作5・6(下)」

○9月29日(金)は、前期の通知表を配付します。ご家庭でも「次も頑張ろう。次は頑張ろう」となる声掛けをしてください。どうぞよろしくお願いいたします。